

Des monstres marins observés en Nouvelle-Zélande en 1896



Le 29 mai 1896, plusieurs **monstres marins** ont été observés dans le détroit de Cook, dans la mer de Tasman, en Nouvelle-Zélande.

Ce jour-là, Tregurtha, le gardien d'un phare a vu de ses propres yeux une multitude de monstres marins. Ces créatures se trouvaient à environ trois miles de distance.

Trois de ces monstres ont levé la tête de 15 à 20 pieds hors de l'eau. Leur cou était beaucoup plus petit que leur tête et ils étaient de couleur blanc grisâtre.

Un autre monstre ressemblant à un énorme requin avec des nageoires derrière la tête a également été vu par Tregurtha et par un autre homme nommé Butler.

Sources

- *Strange marine monsters*, Kalgoorlie Miner, 18 juin 1896